
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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INDICAÇÃO Nº 04230/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal  providências  quanto  a 
urgente  limpeza  no  Vale  das 
Caneleiras – “Parque José Bignotto 
Sobrinho”.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  Setor 
competente,  providências  sejam  tomadas  quanto  a  limpeza  no  Vale  das 
Caneleiras – “Parque José Bignotto Sobrinho”.

Justificativa:

O Vale das Caneleiras, até há pouco tempo atrás era um local de 
péssimo aspecto. Algumas poucas melhorias foram realizadas, mas a falta de 
manutenção é visível. Quem mora nas proximidades e convive há anos com o 
descaso para com aquele local, que ver aquele parque bonito, com árvores, 
flores, bancos, boa iluminação e principalmente limpo, sem mato, o que requer 
constante manutenção.  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de julho de 2013.

Juca Bortolucci
-vereador- líder da Bancada PSDB-


